

●バス停留所の椅子設置について

Q.

できれば簡単な物でいいので各バス停にイスを置いてもらえると助かります。早めに行って待っている間座れると、私は腰と足が悪いので本当に助かります。よろしく願いします。

(令和7年6月受付)

A.

市街地循環バス（あやめバス）停留所への椅子の設置についてお答えいたします。

担当課に確認したところ、市街地循環バス（あやめバス）については、椅子やベンチの設置により待合環境が向上されることから、市としては、これまでも屋根があり、設置しても歩行者等の通行に支障がないバス停留所については、積極的にベンチの設置を行ってきており、また、停留所の地先店舗等の御厚意により店先での設置・管理をいただいているベンチも複数か所あるなど、官民が一緒になって利用しやすい公共交通に向けた取組を進めているとのことでした。

なお、6月6日から運行を開始しました東ルート・西ルートの待合環境については、これからの整備となりますが、ベンチの設置が可能な停留所については、早急に改善に取り組むよう、担当課に指示しました。

これからも、高まる公共交通のニーズに対応するためにも、御要望の待合環境の改善も含め、日常生活を支える公共交通の充実を図りたいと考えております。

(令和7年6月26日回答)

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。